

Hay "riesgos" en proceso para elegir candidato de oposición: PAN

El dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, reconoció que existen riesgos en la realización de elecciones primarias para designar al candidato o candidata presidencial del Frente Amplio por México, motivo por el que llamó a una "amplia participación" de las mexicanas y mexicanos que sean militantes o simpatizantes. A Santiago Creel lo calificó como un hombre de Estado: "Conozco tu compromiso con México de muchos años, sé que amas profundamente a México y que hoy la decisión que tomas, lo haces por tu país, eres un hombre de estatura, eres un hombre de Estado y eso te lo reconozco ampliamente".

https://pulsoslp.com.mx/nacional/hay-riesgos-en-proceso-para-elegir-candidato-de-oposicion-pan/1684786